

# ひろしまけん 交通指導員だより

## ☆交通指導員活動状況☆

（広島県交通安全県民大会（9月7日、アステールプラザ）で、交通安全功労団体・功労者等への表彰が行われました。

今年度の広島県知事表彰受賞者は3団体・8名で、代表して「安佐南交通安全協会女性部」と「小川一丸」さんが登壇し、高垣広島県副知事より表彰状を授与されました。



### 広島県知事表彰受賞者名

#### （団体の部）

- ・藤の木学区女性会（広島市）
- ・テイケイ見守り隊（広島市）
- ・安佐南交通安全協会女性部（広島市）

#### （個人の部）

- ・前田 耕志（広島市）
- ・尾崎 宏幸（広島市）
- ・森垣 眞（広島市）
- ・永井 勝恵（広島市）
- ・出原 健（福山市）
- ・久保田 芳恵（大竹市）
- ・原 久美（東広島市）
- ・小川 一丸（神石高原町）

### 講習会・研修会のお知らせ

#### 《交通ボランティア等ブロック講習会（中国・四国ブロック）1日目のみ》

【日時】9月25日（月）13：30～16：15  
 【場所】メルパルク広島（広島市中区基町6-36）  
 【内容】

- ① 幼児の交通安全指導について「もう不必要」と思われる誤解（講師：安全教育研究所所長 星忠通）
- ② 高齢者（運転者も含めた）に対する交通安全の動機づけ方（講師：千葉大学名誉教授 鈴木春男）

申込希望がありましたら、広島県県民活動課（中武）までお知らせください。電話082-513-2723

申込は別途お知らせします。

#### 《交通指導員研修会》

【日時】10月31日（火）10：00～15：10（予定）  
 【場所】広島県庁6階講堂  
 【内容】① 先進安全自動車（ASV）について（予定）（JAF）  
 ② 交通安全教育プログラム「あやとりい」（小学生対象）（本田技研），ほか

2017.9  
第35号

発行：広島県環境県民局  
 県民活動課  
 （交通安全対策室）

平成29年広島県交通安全  
 年間スローガン  
 「まだ行ける  
 渡れそうでも  
 待つゆとり」

## ★皆さん、輝いていますか？★

秋は、日没時間が早まり、例年、夕暮れ・夜間の重大交通事故が多発します。

下の表は、夜間、車が下向きライトで、歩行者が見える車との距離をあらわしています。

車が、時速60キロで走行していた場合、停止距離は約44メートルです。

ですから、黒っぽい服装の人、明るい服装の人は、車が危ないと思い、ブレーキをかけても、止まれず、事故に遭う可能性があるのです。

反射材やライトを活用し、運転手に自分の存在に早く気付かすことで、安全を確保しましょう。

### ■夜間、車から歩行者が見える距離

（視認距離は実験により異なる場合があります）



# 秋の全国交通安全運動

## ■実施期間

平成29年9月21日（木）～30日（土）

## ■運動の重点

- 子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
- 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- 飲酒運転の根絶

## ■秋の全国交通安全運動開始式

日時：平成29年9月21日（木）午後3時30分から  
場所：県庁正面特設会場  
（雨天・県庁一階ロビー）

主催：広島県交通対策協議会

## ■交通安全自動車パレード出発式

日時：同日午後3時50分から

## ■交通安全キッズパレード

日時：同日午後4時10分から

場所：本通り商店街西側入口から行進

## ■交通事故ゼロの日

平成29年9月30日（土）は交通事故死ゼロを目指す日です。



## 夕暮れ時・夜間の交通事故防止

夕暮れ時や夜間は、視界が悪くなるため、歩行者や自転車などの発見が遅くなってしまいます。また、夜間は速度感がにぶり、自動車の速度超過になりがちです。昼間より速度を落とすとして、慎重に運転するとともに、次のことに心掛けて、交通事故を起こさない、交通事故に遭わないよう、注意しましょう。

### 早めのライト点灯

夕暮れ時は、歩行者や自転車を見つげにくくなると同時に、歩行者・自転車からも、はつきり見えにくくなります。日暮れが早くなるこの時期は、早めに自動車のライトを点灯し、歩行者や自転車などに自動車の存在を知らせましょう。また、自転車も車両の一種です。早めの点灯で周囲の自動車等に存在を知らせましょう。



### 反射材・LEDライトの着用等

夜間は、運転者から歩行者等がよく見えなくなります。夜間の外出には、運転者から見えやすいように、明るい目立つ色の衣服を着用したり、靴、衣服、カバンなどに反射材の着用や、LEDライトを携帯するよう心掛け、自身の存在をドライバーに知らせることで、交通事故の防止を図りましょう。

